

Antoine RIGAUDEAU (pour accéder à sa fiche, merci de [cliquer ici](#))

PARIS-LEVALLOIS

L'option Rigaudeau

L'ancien meneur de jeu des Bleus a bien eu des contacts avec le club de la capitale pour succéder à Grégor Beugnot sur le banc.

L'ANCIEN INTERNATIONAL (128 sélections) et vainqueur de l'Euroleague (1998, 2001) Antoine Rigaudeau (43 ans) nous a confirmé, hier, les informations de L'Équipe.fr évoquant des contacts avec le club de la capitale. «J'ai été contacté par le PL. C'est tout neuf et, personnellement, je souhaite m'investir dans le monde du basket côté terrain dans les mois ou années à venir. Donc dans du coaching. Le projet PL est une possibilité», indique l'ancien meneur de jeu médaillé d'argent aux JO de Sydney (2000) avec les Bleus.



MARNE-LA-VALLÉE (Seine-et-Marne), DISNEYLAND PARIS, 8 DÉCEMBRE 2014. – L'ex-international Antoine Rigaudeau lors du tirage au sort de l'Euro 2015. Photo Yves Forestier/L'Équipe

Après une brillante carrière de joueur achevée à Valence (Espagne) en 2005, Rigaudeau avait initié le mariage entre Paris et Levallois en 2007. Il fut vice-président du club chargé du sportif avant de démissionner de sa fonction un an plus tard à la suite de la relégation du club en Pro B. Entre-temps, sa candidature pour prendre les rênes de l'équipe de France après l'Euro 2007 avait été recalée par la Fédération.

Même s'il demeurerait actionnaire du PL, le natif de Cholet avait pris du recul avec le basket fran-

çais et n'effectuait que des apparitions médiatiques sporadiques ces dernières années. Mais il semble qu'il ait désormais envie de démarrer une carrière de coach. «J'ai des réflexions personnelles par rapport à un changement de vie éventuel. Mais deux ou trois petits événements dans l'année ont provoqué un déclic réel pour m'investir au niveau du terrain, du coaching. Il y a cette possibilité, cette opportunité, mais on en est juste à un début de relation ou de contact», ajoute-t-il.

Sa décision est attendue dans les jours qui viennent et il pourrait être associé sur le banc à Frédéric Fauthoux (42 ans), ancien meneur emblématique de l'Élan Béarnais et compagnon de chambre de Rigaudeau chez les Bleus lors de l'Euro 2005 (3^e).

Les options ne manquent pas en tout cas pour le club de la capitale, des dizaines de candidatures venues de toute l'Europe ayant été enregistrées ces derniers temps, signe d'un pouvoir d'attraction intact.

ARNAUD LECOMTE

L'Équipe – Vendredi 22 mai 2015